Regelkunde & Schiedsrichterdiskussionen

Beitrag von ,hacklberry”“ vom 9. November 2019, 17:51

Zitat von Club1312

Sprich korrekterweise hatte es rot geben mussen und indirekten FreistoR an der 5
Meter Linie?

Ja. Die beiden Vergehen waren ja nicht zeitgleich. Also das Stirmerfoul und das Klemmen.
Wenn das zeitgleich gewesen ware, ware es richtig gewesen einen FreistoBR fur die

verteidigende Mannschaft zu geben, da das das schwerwiegendere Vergehen (direkter FreistoR)
war.

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10761-regelkunde-
schiedsrichterdiskussionen/?postiID=3047978#post3047978



https://www.glubbforum.de/forum/thread/10761-regelkunde-schiedsrichterdiskussionen/?postID=3047965#post3047965
https://www.glubbforum.de/forum/thread/10761-regelkunde-schiedsrichterdiskussionen/?postID=3047978#post3047978
https://www.glubbforum.de/forum/thread/10761-regelkunde-schiedsrichterdiskussionen/?postID=3047978#post3047978

